

**+++ BÜRGERMEISTERWAHL IN ELBTAL +++ BÜRGERMEISTERWAHL IN ELBTAL****Liebe Elbtalerinnen und Elbtaler,**

am 9. Juni 2024 sind Sie aufgerufen einen neuen Bürgermeister für unsere Gemeinde zu wählen. Viele von Ihnen kennen mich persönlich. Für diejenigen, die mich nicht kennen, möchte ich mich gerne vorstellen.

Mein Name ist Tobias Wagner, ich bin 48 Jahre alt und verheirateter Familienvater. Als leitender kaufmännischer Angestellter habe ich, bis zum Tode meines Vaters, das ortsansässige Familienunternehmen geleitet, geführt und um weitere Geschäftsfelder aufgebaut. Aufgrund verschiedener Ereignisse ist es mein Wunsch mich neuen Aufgaben zu stellen. Als Mensch mit hohem Durchsetzungs- und Umsetzungswillen, immer auf der Suche nach Herausforderungen – gilt machen, statt verwalten und stehen bleiben. Denn Stillstand ist Rückschritt. So stand Mitte März dieses Jahres fest, dass ich als parteiloser Kandidat antreten möchte. Da ich keiner Partei angehöre, kann ich mich frei auf die Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger konzentrieren. Die Unterstützung der Parteien sehe ich jedoch als wesentlich an, da diese auch eine Basis für anstehende Aufgaben in der Zukunft schaffen.

Als Elbtaler und durch meine lange Zusammenarbeit mit der Gemeinde, kenne ich die Herausforderungen, der sich unsere Kommune stellen muss. Unsere kleine Großgemeinde, mit all Ihren Menschen und Ortsteilen, liegt mir am Herzen. Aus meiner beruflichen Tätigkeit bringe ich Kompetenzen wie Mitarbeiterführung, Organisations- und Verhandlungsgeschick, Verantwortungsbewusstsein und Entscheidungswillen mit. Auch das Abwägen wirtschaftlicher Faktoren und Aufgaben, sowie fachkundige Lösungen zu finden, sind von mir geliebte Praxis. Verwaltungsaufgaben scheue ich nicht. Kommunal wie in der Wirtschaft unterliegen wir immer wieder neuen Anforderungen und der kommunale Haushalt unterliegt, wie im kaufmännischen Bereich, dem Prinzip der Doppik. Diese Themen sind mir nicht fremd.

Verwaltung, Bauhof und Kindergarten, die sich tatkräftig für Elbtal einsetzen, benötigen einen Bürgermeister, der sie und ihre Tätigkeiten ernst nimmt. Meine Ziele sind daher klar: Ich stehe für einen offenen und von Wertschätzung geprägten Umgang.



Die Instandhaltung der Straßen und die Sanierung der Kanalisation werden Herausforderungen der kommenden Jahre sein. Die Projekte möchte ich entschlossen umsetzen und bringe dazu ein hohes Maß an Fach- und Praxiswissen mit.

Gewerbe ist wichtig für unsere Gemeinde. Ansiedlungen möchte ich unterstützen, notwendige Gewerbeflächen schaffen und bestehende Unternehmen fördern. Ansätze interkommunaler Zusammenarbeit sind hinsichtlich wirtschaftlicher Synergieeffekte zu prüfen, jedoch immer mit dem Ziel, die Eigenständigkeit und Identität Elbtals zu erhalten. Viele Elbtaler Familien suchen seit Jahren erfolglos einen Bauplatz. Ich halte es für wichtig, bauliche Leerstände und innerörtliche Baulücken zu nutzen und angesichts der bestehenden Nachfrage zusätzliches Bauland zu finden und vorhandene Bebauungspläne umzusetzen.

Als Familienvater weiß ich, dass Kinder und Familien ein gesundes Umfeld brauchen und die Schaffung weiterer Kindergartenplätze bedacht werden muss. Erwähnenswert ist auch die vielfältige Vereinslandschaft, unsere Feuerwehr, die Rettungsstation usw., deren Engagement ich nach Kräften unterstützen und für die Zukunft stärken möchte. Sie möchten mehr erfahren? Das würde mich freuen! Mehr Informationen finden Sie auf [www.tobiaswagner.com](http://www.tobiaswagner.com).